



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

- En Xochimilco, poco apoyo a la "La Flor más Bella del Ejido"
- La colonia Anzures registra elevados porcentajes de contaminación
- Rechazan a Silvia Oliva, impuesta por el cacicazgo de los "chuchos"

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

TRANSPORTE MASIVO EN EL DF, ANÁRQUICO E INEFICIENTE

El transporte masivo en el DF es deficiente e insuficiente, porque no llena las necesidades de una población cada día más numerosa, como consecuencia del crecimiento desordenado de la capital mexicana, afirma el Foro Regional del Medio Ambiente en el Valle de México, integrado mayoritariamente por profesionistas especializado en cuestiones urbanas que cursaron la carrera en la Universidad Autónoma Metropolitana... "Se necesita efectuar un estudio integral de las necesidades de la población, tanto a nivel del Distrito Federal, como de los municipios conurbados mexiquenses, con el propósito de conocer niveles de demanda en los puntos neurálgicos donde vive un conglomerado de más de 24 millones de seres humanos", advierte la mencionada agrupación, por conducto de Félix Gálvez Moreno... "Conservadoramente hablando", se calcula que en la ZMCM la demanda diaria de viajes-persona-día asciende a más de 48 millones de viajes-persona-día, precisamente. Por lo que se refiere al Distrito Federal, es obvio que hay rezagos en el desarrollo del Me-

tro, de los metrobuses y ni qué decir del Servicio de Transportes Eléctricos que tiene a su cargo el funcionamiento de los trolebuses, mismos que según un programa estructurado cuando fueron retirados los tranvías en el sexenio 1976-1982, se prometió que a estas alturas del siglo XXI ya habría en servicio más de 7 mil unidades, pero la realidad es que funcionan unos 400 trolebuses, lo que está muy lejos de las expectativas prometidas... Indudablemente, el transporte masivo y de superficie es uno de los rezagos más considerables y como si fuera poco, en los últimos años se ha fomentado el uso del automóvil, lo que ha repercutido en perjuicio de la economía familiar, si se toma en cuenta que el precio de la gasolina se ha disparado inmisericordemente con motivo de los "gasolinazos" catalogados de "factor de inflación del costo de la vida" en la presente etapa de recesión, que según los expertos amenaza agravarse. Es una triste realidad que el deplorable estado en que se encuentra el transporte masivo en la capital mexicana se debe a que se ha encargado la solución a esta demanda del servicio público a personas desconocedoras del tema. A estas alturas se requiere incrementar la capa-

cidad de transporte en trolebuses, Metrobús, Metro, microbuses, etc.

(MIGUEL HIDALGO)

CONTAMINACIÓN EN ANZURES

La lectora Esther Lozada de Doménzain, residente en la calle de Darwin, colonia Anzures, confirma: "en efecto, en esta zona residencial, donde antaño fue una delicia vivir, ahora es una de las áreas más contaminadas de la capital porque al estar rodeada de grandes arterias como el Circuito Interior, Ejército Nacional, Mariano Escobedo y Thiers, entre otras, recibimos la des carga diaria de veneno en grandes dosis de monóxido de carbono y bióxido de azufre que salen de los escapes de los vehículos que cruzan incesantemente en nuestro entorno. ¿Se podrá hacer algo o tendremos que vivir en otro lado para salvarnos de la contaminación cada vez más densa y dañina a la salud?"

(GUSTAVO A. MADERO) AGRICULTURA, EXTINGUIDA

Deplora el Frente Vecinal de la colonia Lindavista que se haya llegado a extremos en el norte del DF, en materia de extinción de áreas verdes. Cita que "en



la Lindavista, precisamente, funcionó la más grande cuenca lechera existente en el Distrito Federal, pero ahora no se dispone ni de un centímetro de tierra para labores agropecuarias, y consecuentemente, donde antes hubo grandes extensiones de sembradíos de alfalfa, el clima era benigno, a diferencia de lo que hoy se padece porque la vida rural fue borrada totalmente”.

(**IZTACALCO**)
VIERNES DE DOLORES

El comité vecinal del barrio de Los Reyes, agrupado en la organización “Lugar de Casas Blancas”, formula atenta invitación a los capitalinos para que visiten el centro de la demarcación, porque los antiguos residentes están dispuestos a revivir viejos laureles, tratándose de recordar los clásicos viernes de Cuaresma previos a la Semana Santa. Se levantarán los clásicos altares en honor de la Virgen María, que al sufrir por la inminente muerte de su hijo Jesucristo, derramó lágrimas, lo que ha servido para que de esas lágrimas sean representadas por las aguas frescas de frutas de temporada, que se ofrecen a los visitantes.

(**XOCHMILCO**)
LA FLOR MÁS BELLA DEL EJIDO

En la “Venecia Mexicana”, una de las tradiciones de mayor arraigo popular es el certamen denominado “La Flor más Bella del Ejido”, en el que participan jovencitas de estirpe indígena, y la triunfadora es, precisamente, la que representa de la mejor forma con sus rasgos físicos y su vestimenta a la mujer campesina de Xochimilco. La festividad tiene lugar el Viernes de Dolores y la triunfadora, patrocinada por Turismo del DF, fomenta corrientes de visitantes en la zona de los canales y las chinampas. Lamentablemente, en estos tiempos el apoyo de las autoridades que tienen en sus manos el manejo de la llamada “industria sin chimeneas”, no han otorgado el apoyo que se daba en otros años.

(**ÁLVARO OBREGÓN**)
POCO ABASTO DE AGUA

Bernardo Morales, representante vecinal de la colonia Las Butacas, afirma que “el abasto de agua potable con el que se pretende atender la demanda de los sedientos habitantes de la zona minada en esta demarcación, resulta notoriamente insuficiente. Demanda que la Comisión Nacional del Agua, a cargo de **José Luis Luege Tamargo**, aporte los suficientes volúmenes del vital líquido, porque hasta ahora, el desempeño de las “pipas” es deficiente”. El lector cree también necesaria la intervención del secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, porque la dependencia a su cargo tiene la obligación de ayudar en casos de desastre.

(**MAGDALENA CONTRERAS**)
LOS “CHUCHOS”, A LA GREÑA

El incidente del mitin ocurrido hace más de un mes en la explanada delegacional y en el cual hubo desgracias que lamentar por el estallido de cohetes, “ha servido para conocer de qué son capaces los “chuchos”, porque pese a la dolorosa experiencia, en vez de que estuvieran unidos, siguen a la greña, echándose la culpa mutuamente. Aníbal Vázquez informa que con gente así de tan escasas entendederas y llena de ambiciones, simplemente no se puede confiar en ella, no se les puede otorgar un puesto de elección popular”.

(**IZTAPALAPA**)
DERROTA DEL NEPOTISMO

Afirma Jesús Salinas, del Frente Democrático Ciudadano en la cabecera delegacional, que el recuento de votos en elecciones internas de los “chuchos”, de René Arce, causó entusiasmo entre la ciudadanía iztapalapense porque la abanderada de dicha tribu perredista es Silvia Oliva, mujer de René Arce, quien ya ocupó la jefatura delegacional y luego fue sustituido por su medio hermano, Víctor Hugo Ciriago Vázquez, quien a su vez fue sucedido por otro miembro del clan, Horacio Martínez Meza. Se han acostumbrado al poder, sin considerar que en este mundo las cosas no son eternas”. El lector dice que la triunfadora fue Clara Brugada, que no forma parte de

los nepotistas.

(**CUAUHTÉMOC**)
“SANTUARIO DE LA DROGA”

¿Quién protege al negocio de la droga en la Zona Rosa? pregunta un grupo de vecinos de la calle Hamburgo, en el corazón de ese enclave, donde predominan los adictos “gay”. Nuestros lectores, que solicitan no demos a conocer sus nombres para ahorrarse represalias, abundan sobre el tema y señalan que “ojalá la “guerra” contra el narco que encabeza el presidente Felipe Calderón llegue hasta este rumbo, que funciona como si fuese “santuario de la droga”, porque la impunidad de los narcomepudistas en el privilegiado lugar es muy marcada. Los denunciantes señalan: “tenemos derecho, como cualquier otro residente en el Distrito Federal, para que se emprendan las acciones que frenen el ilegal comercio de estupefacientes, porque si bien es cierto que aquí abunda la clientela de procedencia extranjera, ello no debe ser motivo para que impere la impunidad de los narcos en la Zona Rosa”.

(**BENITO JUÁREZ**)
PARQUE ABANDONADO

María Luisa Guillén de Ontiveros, vecina de la calle Millet, aledaña al “Parque Hundido” llamado también “Luis G. Urbina”, lamenta que las autoridades delegacionales, a cargo de Germán de la Garza, se encuentre abandonado en importantes renglones de los servicios públicos, como la vigilancia policiaca, recolección de basura, poda de árboles, cuidados de los espacios verdes, etc.”. Refiere la lectora que el colmo es que “el reloj de flores” esté sumamente descuidado, al grado de que durante largos periodos deja de funcionar.

(**GUSTAVO A. MADERO**)
PANDILLERISMO, EN AUGE

La colonia Panamericana, aledaña a la Magdalena de las Salinas, donde funciona un hospital especializado del Instituto Mexicano del Seguro Social, sufre el azote de pandillas que vienen del rumbo de Capultitlán, en las inmediaciones de la Central Camionera del

Continúa en siguiente hoja

Fecha 23.03.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

Norte. Vecinos de dicha colonia refieren que se trata de “cadeneros” y drogadictos que siembran el desconcierto entre los vecinos del rumbo, especialmente quienes viven en el rumbo del mercado. Se solicita atentamente la in-

tervención del secretario de Seguridad Pública, Manuel Mondragón y Kalb, para que se ponga fin a los desmanes que ocurren los fines de semana, principalmente.